



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Diciembre 2014. Número 2.575 comunicacion@iusevillaciudad.org

LA DIGNIDAD POR LAS CALLES DE SEVILLA



Las Marchas de la Dignidad volvieron a recorrer las calles de 40 ciudades españolas, concluyendo una semana de movilizaciones bajo el lema **“Pan, Trabajo, Techo y Dignidad”**. Además en la jornada de lucha que concluyó ayer se realizaron más de 100 actividades y miles de personas caminaron en más de 30 columnas, en una situación de “emergencia social”, la gente volvió a salir a la calle a reivindicar una vida digna y con derechos.

El PCA e Izquierda Unida, junto a la Plataforma de Afectados por la Hipoteca, la RSP, el Frente Cívico y organizaciones sociales, sindicales y políticas, así como de las diferentes mareas y de la memoria histórica, entre otras muchas, formaban parte de ese centenar de convocantes que han participado en estas movilizaciones. Han demostrado que ocho meses después de la enorme manifestación en la capital, donde el pasado 22 de marzo confluyeron las columnas llegadas de toda España reuniendo a más de un millón de manifestantes, las mareas y sus reivindicaciones no sólo siguen vivas, sino organizadas.

En Sevilla, miles de personas salieron este sábado para exigir "Pan, trabajo, techo y dignidad", en una nueva edición de las Marchas de la Dignidad. La Avenida se quedó pequeña para acoger la marea humana que discurrió desde el Prado de San Sebastián hasta las puertas del Ayuntamiento, poniéndose así el colofón a la intensa **Semana de Lucha Social** que hemos vivido en la capital y en la provincia sevillana (Sierra Sur, Aljarafe, Dos Hermanas..), donde fueron numerosas las acciones y protestas llevadas a cabo por el empleo digno, una renta básica, los servicios públicos y de calidad, el derecho a la vivienda o contra la violencia de género, entre otros.